

# GRUPPE SPD-GRÜNE-LINKE-FAULL-SCHEIBE IM RAT DER STADT LAATZEN

## Anfrage - öffentlich -

### Beratungsfolge:

Ausschuss für Gesellschaft, Sport und Soziales

### Drucksachen-Nr.: 2018/179

am 23.08.2018

TOP:

### **Pflege der Sportplätze**

### **- Anfrage der Gruppe SPD-Grüne-Linke-Faull-Scheibe im Rat der Stadt Laatzen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

vor dem Hintergrund der aktuellen Wetterlage in diesem Jahr stellen wir die Anfrage, was die Stadt für die wöchentliche Platzpflege der einzelnen Sportanlagen aufwendet (Rasenschnitt, Bewässerung, Bäume und Büsche schneiden usw.).

Wiederholt bemängelt wird aus den Laatzenener Sportvereinen die mangelnde Unterstützung seitens der Stadtverwaltung:

- Mal ist eine Pumpe für die Beregnung der Plätze defekt und offenbar hat niemand in der Stadtverwaltung einen Überblick über die Verträge zur Reparatur der Pumpe.
- Wiederholte Anrufe beim Betriebshof, im Team Sport oder anderswo helfen nicht.
- Die Plätze vertrocknen einfach.
- In einem Beispiel half scheinbar der Hinweis, dass zeitnah ein Kindergarten-Fußballturnier auf der Anlage stattfindet, bei dem der Bürgermeister anwesend sei.
- Interessanterweise wurde der Defekt am nächsten Tag behoben.

Wie bewertet die Stadtverwaltung Überlegungen, die Platzpflege den Vereinen zu übertragen?

- Ist für die Vereine sinnvoller, die Platzpflege mit eigenen Kräften selber zu übernehmen?
- Voraussetzung wäre eine Kostenerstattung durch die Stadt.
- Die Stadt ihrerseits würde dadurch eigenes Personal entlasten.
- Wie sieht die Stadtverwaltungen grundsätzlich derartige Überlegungen?

Bernd Stuckenberg